



第39号

発行 県立富士宮北高等学校同窓会 北嶺会
静岡県富士宮市宮北町230(北高内) 電話(0544)27-2533(代)後藤英鵬 書 (県三)
編集 北嶺会広報委員会
印刷 (株)きうちいんさつ

2012 北嶺会総会 ご案内

- ◆とき: 平成24年5月20日(日) ◆ところ: クリスタルホール パテオン
- ◆受付: 午後1時 ◆総会: 午後2時 ◆懇親会: 午後3時
- ◆会費: 5,000円 (女性3,000円)

いあいもつ

会長 西川恒彦



ともに「そめいよしの」二十一本を植栽し復活へのスタートを開始いたしました。

また、東側の檜林の被害木の処理は地元二の宮の「北高のみどりを守る会」の方々にご協力を頂きながら整備してまいります。

今年度は三月十一日の東日本大震災、四日後の震度六強の富士宮地震が発生し母校の視聴覚室の天井が落下するなどの被害が発生し、今年度は九月二十一日の台風十五号で

中央並木道の「さくら」とともに「もみじ」がなぎ倒され、また北辰館東側の檜林に大きな被害を受けました。

玄関入口右の大さくらは根元から折れ、もつとも形のよいもみじが倒れるなどの被害、東側の檜とくぬぎには一〇〇本を超える被害となりました。

被害を受けた並木道のさくらは、三月二十一日創立七十五周年の記念として学校、在校生と



フェンス完成
平成24年3月末

承認された終身会費納入キヤンペーンは、名簿管理システムの成果もあり二月末現在七十七名九二万四千円の納入があり、住所不明者の名簿精度の向上が終身会費納入に結びつく

ことでも大きな収穫であります。最近時、卒業生の活躍も目覚ましく①スケルトン競技の田山真輔氏が次のオリンピック、ロシア大会（ソチ）への連続出場の為、日本国的第一人者として注目、期待されている。②棒高飛びの鈴木

月光貴氏が世界の檜舞台で音楽分野に活躍中です。以上が特筆すべきニュースです。

月光貴氏が世界の檜舞台で音楽分野に活躍中です。以上が特筆すべきニュースです。

体育文化後援会の会費支援のご依頼

体育文化後援会 理事長 吉野 豊

北嶺会員のご尊台各位には、平素より本会に多大なる物心両面からのご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

今年も中央道路沿いの桜花も立派に花を咲かせ新入生を迎えました。校内には爽やかな若さあふるる笑顔と運動各部の元

気な声が学園内に響き渡り、文化部と共に生き生きと活動に励んでいます。

さて、当会の趣旨は北嶺会の目的を具体的に達成する為に、北嶺会員及びPTAにより共同して設立され、生徒の人間形成を特に重視する体育・文化活動を理解すると共にその振興を図り、諸般の援助と協力を行なう事を目的に活動を行なっています。

当会の活動は、PTAの皆様からの会費と体文役員の主導で地域や自身の部活動、職場等を頼りに人縁・地縁をたのみに日夜、飛び廻つて会費のご協力をお願ひし、在校生の部活動に対し金銭的な支援を行なっています。

しかしながら、何分このよう国内経済情勢下のもと、資金の確保が厳しく、助成額の見直し検討が必要せまわれるのが実状であります。

本会の趣旨をご理解頂き、ぜひとも下記口座にご入金下さいますようお願い申上げます。

◆ 口座名義

富士宮北高等学校
体育文化後援会

◆ ゆうちょ銀行

口座番号

00820-9 49040

◆ 富士宮信用金庫

北支店 普通預金 口座番号
1052483

◆ 富士信用金庫

富士宮支店
普通預金 口座番号
199856

個人年会費：一口三千円
法人年会費：一口一萬円以上
の御協力をお願ひ致します。
なお、学校の事務局でもお受けさせていただきます。



野球部OB会

富士高との定期戦
熱戦を展開する

平成23年10月31日
富士高野球グラウンドにて

北高と富士高の両高校野球部OB会による定期戦が、十月三十一日、富士高野球グラウンドで開かれた。

両校の巾広い世代の選手たちが集い、軟式・硬式の熱戦を繰り広げ、交流の時を過ごした。

両校野球部OB会は古くから定期戦を行い交流を深めてきたが、その後中断。OB会活動の活性化や現役野球部支援を目指し、二〇〇七年に復活の第一回定期戦が開かれ、翌年第二回、二〇一〇年に第三回、そして今回第四回目となつた。

北高野球部OB会（赤池洋人会長）と富士高野球部OB会（増田隆会長）から約五十人が参加、甲子園出場経験者を含む「元球児」たちがズラリと顔をそろえた。

試合は四回までが軟式、五～九回が硬式で行われ、楽しい攻防を繰り広げた。

午後には現役野球部の練習試合が行われ、高校球児たちがはつらつとしたプレーを披露。富士高と富士宮西高を甲子園に導いた経験をもつ、名将三村喜代志先生も観戦を楽しんでいた。



3冠以上合格した生徒たち

全商検定 三種目以上一級合格者十四名！

さんと近藤葉月さんが最多の六種目を取得した。

（静岡新聞・平成二十四年二月十五日朝刊に掲載）

また、就職を希望する三年生六十一人全て就職先が

特別支援学校富士宮分校 全商ワープロ検定4級合格 富士宮北高生実技指導で後押し

北高隣に昨年度開校した県立富士特別支援学校富士宮分校の一年生四人が「全商ワープロ検定四級」に合格した。

この合格の裏には北高情報処理部の生徒による実技指導の後押しがあった。

パソコンに慣れることがら始め、北高生がペアを組んで使い方を指導。希望者は毎月一回の部活動交流に加え、夏休みも六回の共同演習会を開き、修得の強力な後押しをした。



ワープロ検定に合格した生徒たち

北高生の活躍〈静岡新聞に掲載される〉



北高生の活躍〈静岡新聞に掲載される〉

全商検定 三種目以上一級合格者十四名！

決まり二重の喜びとなつた。

（静岡新聞・平成二十四年二月十五日朝刊に掲載）

また、就職を希望する三年生六十一人全て就職先が

特別支援学校富士宮分校 全商ワープロ検定4級合格 富士宮北高生実技指導で後押し

北高隣に昨年度開校した県立富士特別支援学校富士宮分校の一年生四人が「全商ワープロ検定四級」に合格した。

この合格の裏には北高情報処理部の生徒による実技指導の後押しがあった。

パソコンに慣れることがら始め、北高生がペアを組んで使い方を指導。希望者は毎月一回の部活動交流に加え、夏休みも六回の共同演習会を開き、修得の強力な後押しをした。



ワープロ検定に合格した生徒たち



会場風景



学校長あいさつ



会長あいさつ

総会 午後二時



校歌斉唱



幹事あいさつ

懇親会 午後三時

平成二十三年五月二十二日(日)

北嶺会総会 懇親会

平成二十三年度

北嶺会総会と懇親会がクリスタルホールパテオングリーンを会場に開催されました。当番幹事の尽力により、大勢の同窓生・恩師が出席、盛大に行なわれました。



恩師紹介

収入の部

入会金	3,048,000
会費	156,000
雑収入	866,338
繰越金	2,279,836
合計	6,350,174

支出の部

事業費	1,130,000
運営費	2,317,176
管理費	197,113
収支剰余金	2,377,885
積立金	300,000
その他	28,000
合計	6,350,174

二十二年度
会計報告



今回は、開校当時の校舎正面と、講堂を「第1回卒業アルバム」より抜粋しました。大変なつかしく思われる方々が大勢いるのではないかでしょうか。

▶一九三八年当時の
校舎正面



▲現在(平成24年4月)の校舎正面



▶講堂

今昔
ものがあり

北嶺会入会式

二月二十九日、北嶺会入会式と記念講演が行われました。



生徒代表あいさつ



記念講演

今年は二十四名が入会。西川会長より「学校の発展に寄与するため誕生した会。皆さんには是非この会を盛り上げていってほしい」と歓迎の言葉が送られました。これを受けて生徒代表の相原由貴さんが、「卒業後も同窓生の一員として、先輩を見習い誠実で、堅実に努力してゆきたい。見守ってほしい」と決意述べた。

入会式の後、記念講演が一般公開の元行なわれました。記念講演は本校の卒業生である、テノール歌手の望月光貴氏により、「オペラの世界へようこそ」と題して講演され、

オペラの世界を紹介してくれました。

オペラが音楽や舞蹈など、総合した芸術である事や、実際に使用している衣装に着替え、ピアニストの稻葉和歌子さん（昭和音楽大学講師）の伴奏でオペラ『カルメン』の『花の歌』を披露しました。

又、学生時代を振り返り思い出話をされ、その中で学園祭の時にエレキギターをこの舞台でひいた事、ふたたびここに立つとは思わなかつたと、感慨深げに話されました。

今回は、九月二十六日～二十八日の二泊三日で、北



この船で礼文島へ

利尻・礼文島旅行 加茂 哲三
同窓会の存在意義と会員間の友誼を図ることを目的に旅行同好会が設立され、昨年度第一回目の旅行会が実施されました。昭和四十年度卒河野正篤氏の経営創設されたブチホテルコリシシアを宿泊先とする旅行計画がありました。昭和四十年度卒河野正篤氏の経営する富士宮旅行様にお願いして実施、大変有意義な旅行会でした。



オタトマリ沼にて

旅行先で感じたことを歌にして感動を伝えたいと思います。

最北の地に降りたちて踏みしむるこの感触を心にきぎます。

花の季を過ぎし礼文の青青とさざの群生島をつつみぬ風雪のなせる芸術最北の海岸線に猫と化せる岩食したるホッケの刺身歯ごたへのしゃきつと甘く喉

元をすぐ
去りがたき心残して礼文島利尻をあとにタラップ登る

市川 緑



ホテル正面玄関前



ストコン岬にて

稚内公園から
全日空ホテルを望む



関東北嶺会だより

三十八回・親睦会・墓参のお誘い



代表世話人 須藤哲志

関東北嶺会に、いつもご支援いただき誠にありがとうございます。

さて、本年も恒例の「親睦会及び本校創立者・望月四郎先生の青山墓地墓参」を本部と合同で行うことになりました。

懇親会は、ご参加しやすい銀座のホテルで食事を楽しみながらの開催となります。是非、この機会に初めての方もお気軽にお出かけください。

さて、皆様、卒業したのは何年前・いや、何十年前だつて、もう、関係ないや。と考えず、若かりしあの頃に、タイムスリップ出来るのも北嶺会の懇親会です。

中部相互銀行に入社二年余で退職。その際、安定した銀行を辞め、親元や故郷を離れていいものか随分葛藤がありました。恩師で卓球部の顧問・小池先生のお蔭で、呉服・最大手の老舗「東京の鈴乃屋」に入社・現在に至る。富士宮を出て四十余年になるが今まで都会に親しめない…?

娘との話で、昔、叔父に教えられた「かじか」突きをして、河原でバーベキューしたいね。

今年の夏は家族で帰り是非、実現しようと今から意気込んでいる次第。

昨年四月二日、昭和四十三年度卒の還暦同窓会が盛大に開催された。

代表幹事、山下善理氏の呼びかけにより、同窓生八十人と恩師四人が出席し、クリスタルホールにて旧交を温めながら楽しいひとときを過ごした。

今回は商業科、普通科全八クラス合せた学年全體の同窓会で、初めてのケースであった。全員が還暦を迎えるのを待って開催された。

『故郷に思いをよせて』

佐野 実

茨城県猿島郡在住
(富士宮三中卒)
四十三年卒 商業課

日 時:5月26日(土)
午前11時30分集合
会場名:ホテル銀座ラフィナート
場 所:中央区銀座 1-26-1
電 話:03-3561-0777
最寄駅:都営浅草線宝町1番出口から徒歩1分。
地下鉄銀座線京橋駅 1番出口から徒歩6分・JR有楽町駅徒歩13分
会 費:男性 6,500 円 女性 5,000 円
学生 1,500 円

この機会に、青山墓地墓参に行きませんか。(自由参加)

創立者望月軍四郎翁の墓参
午前10時15分(雨天決行)
場 所:青山墓地管理事務所前(赤坂消防署の脇)
最寄駅:銀座線外苑前駅 徒歩7分 墓参後、
自費で会場へ移動

問合せ先

お気軽にお

遠藤幹事長携帯電話 090-1998-5047

昭和四十三年度卒

盛大に 還暦同窓会



北高だより



校長 清水 哲

昭和十三年（一九三八年）四月に大宮商業学校、大宮工業学校の開校式・第一回入学式が行われて今年で七十五回目、また、昭和二十八年（一九五三年）四月に県立高校として発足して六十回目の春を



副校長 南 昌明

再び富士宮の地に

十五年前には富士宮西高校に勤務していましたが、その時の北高の印象は「追いつけそうで追いつけない先を悠然と進む尊敬すべき先輩校」でありました。その時はたぶん九クラスあります。このコンパクトになつた北高が、いかにイ



林 雅康

新事務長挨拶

続けるように、今後全力で取り組んでいくつもりであります。いろいろと教えていただきが多いと思いますが、どうぞよろしくお願ひします。

A役員の皆様のご臨席をいたしました。現在男女比は男三七七人、女三七九人とほぼ半々という構成で、今年も文武両道を目指し、部活動と勉強に励む生徒への、同窓生の皆様の声援をいただければ幸いです。

平成二十三年度末の人事異動で、伊豆総合高等学校から着任いたしました。前校は統合により開校した新しい学校で、統合前の大

仁高校での二年を含め四年間、統合に係る業務を行つておりました。このたび、輝かしい伝統ある富士宮北高校への異動が決まり、引継ぎの際に広大な校地をくまなく拝見させていただきました。このようない立派な施設で運動ができる生徒達はしあわせだと思うとともに、維持管理の大変さも実感できました。限りある予算を有効に執行することが求められ、身の引き締まる思いであります。北高校の益々の発展に尽くしていきく所存でございます。

【四年制大学への進学】

国公立大学には四名が進学、私立大学には延べ数で九十校に合格し、七十八名が進学しました。「大学全入時代」と言われるように入試は全般に易化傾向にあります。しかししながら安易に推薦入試に流れてしまうので

はなく、目標に向かつて挑戦する意欲を持つてほしいと思います。また、受験先を決める際には既知の情報や浅薄な世評に頼らず、自分の目と足を使つた充分な進路研究が望れます。

◆主な進学先

私立大学 四名
静岡大学・山梨大学・静岡県立大学（2）

短期大学 二十名
静岡県立大学短期大学部・東海大学短期大学部・常葉学園短期大学・静岡英細亞大学短期大学部・常葉学園短期大学部・静岡英和学院短期大学・立教女学院短期大学・鎌倉女子大学短期大学部

◆主な進学先

私立大学 七十八名
日本大学・東京電機大学・明治大学・駒澤大学・大東文化大学・帝京大学・国士館大学・東京農業大学・実践女子大学・神奈川大学・神奈川工科大学・鎌倉女子大学・関東学院大学・文教大学・千葉工業大学・山梨学院大学・日本福祉大学・愛知大学・常葉学園大学・富士常葉大学・東海大学・順天堂大学・聖隸クリリストフアード大学・静岡英和学院大学・浜松大学

専門学校等 七十四名
富士市立看護専門学校・専門学校・静岡デザイン専門学校・横浜ビューティーアート専門学校・大原法律公務員専門学校・沼津情報ビジネス専門学校・山野美容専門学校・東放学園専門学校

平成二十三年度 進学状況報告

【短期大学、専門学校への進学】

し、専門学校への進学者が増加しています。また、資格取得の実績のある学校、就職実績の高い学校を選択する傾向が顕著になっています。受験方式は四年制大学入試と同様、推薦入試を利用する傾向がいつそう強まっています。

